



学校だより

えげのやま

笑顔 元気 やる気 真心



平成24年12月

広島市立矢野南小学校

TEL 888-6811

FAX 888-6822

ホームページ <http://www.yanominami.c.edu.city.hiroshima.jp>

元気に育て「ゲンの麦」!

南校舎屋上の「みのりのにわ」に、3年生と4年生が麦の種を植えました。体調不良のため「はだしのゲン」の作者中沢啓治さんの立会はないままでしたが、中沢さんと親交の厚い沖本博さんが提供して下さった「ゲンの麦」(大麦と小麦)を心をこめて植えていきました。真剣な眼差しでボランティアの方のお話を聴き、「平和について考え続ける心」、「日本全国に『ゲンの麦』を広げる心」、「中沢さんの一日も早い回復を祈る心」という3つの心をこめ、一粒ずつ愛おしむように植えていきました。種を植えてから17日が経ちますが、毎日のように畑をのぞいている子どももいます。寒さに負けず踏まれても踏まれても強く逞しく育つ麦から学ぶことも多いことでしょう。ゲン(中沢啓治さん)が大好きなうどんを作って皆でパーティーができる日が待ち遠しいです。PTA講演会に来て下さった李翔雲(リサンウン)さんや音楽鑑賞会で素晴らしい歌と踊りを披露して下さったタンザニアの方々も平和の麦が元気に成長することを祈って下さっています。



本年度から中学年の「総合的な学習の時間」では従来の米作りを麦作りに転換し、新たな生産活動を通して自然と関わり、苦労や喜びを体験していくこととなります。様々な問題にも直面していくこととなりますが、問題解決やそのための探究活動に協同的に取り組む態度を育て、平和を創造していくことのできる主体者を育てていきたいと思ひます。

学校長 佛圓 弘修

「学校へ行こう週間」へのご協力ありがとうございました(11/5~11/10)

ご多用の中、「学校へ行こう週間」へのご協力ありがとうございました。

「学校での授業はいつも見られないので来て良かったです。参観日の時は、親が来ると分かっているので、それなりに気合いを入れていると思いますが、突然行くのは親が楽しいです。」(アンケートより)子どもの自然に近い姿を見ていただき、楽しんでいただけたことをうれしく思います。「参観者も少ないので、自分自身が子どもと一緒に授業を受けているようでした。」という感想もいただきました。

今後も「わかった!楽しい!学び合えた!」が実感できる授業を目指して、教職員が一丸となって精進していきたいと思ひます。



地域の皆さんや保護者の皆さんにささえられていることに感謝します

PTAまつり(11/10)

この日を心待ちにしていた子どもたちは、授業が終わるやいなやチケットを持って、友だちやお家の方と中庭へ。「今から、たこ焼きを買いに行くんだ。」と張り切っている子。今年初のお披露目となったディスクゴルフを楽しんでいた子。子どもたちの笑顔があふれていました。

保護者の皆様には食堂での譲り合い、ゴミの始末にご協力いただきありがとうございました。当日までの準備や販売、片づけにご尽力くださったPTA役員の皆様に感謝いたします。



いつも、子どもたちを見守ってくださりありがとうございます(11/12)

子どもたちは、保護者の方はもちろんのこと地域の多くの方から見守られています。

- ・毎日のように見守って下さっている地域ボランティアの方
- ・毎週木曜日は、青少年健全育成連絡協議会の皆さん
- ・毎週火曜日は、ふれあいクラブの皆さん
- ・毎月15日は、民生委員、児童委員の皆さん
- ・土曜日の夕方には、PTAソフトボールの皆さん
- ・校内では、学校安全ガードボランティアの方

改めて、子どもたちが「地域の宝」として大切にされていることを感じます。22日には、日頃の感謝の気持ちをお伝えする「感謝の会」を行いました。



たくさんのさつまいもが収穫できました(10/30)

土づくりから、苗植え、草取り、今年も花崎先生に助けをいただき、収穫の日を迎えることができました。約2週間乾燥させて、いよいよ調理!!家庭科室には、おいしそうなおりが充満していました。



全力でチャレンジ(広島市児童陸上記録会 11/4)

6年生12名、5年生4名が広島ビッグアリーナで練習の成果を発揮しました。

6年100m走…藤原君、松尾君、片山さん、石井さん

6年80mハードル…小谷君、中井君、西本さん、山中さん

6年走り幅跳び…仁井谷君、山下君

6年ソフトボール投げ…坂本君、古城門君

5年100m走…田丸君、四丸君、永田さん、島山さん

※田丸篤哉君は、14秒93で広島市で第2位の好記録でした。

400mリレー…藤原君、松尾君、小谷君、坂本君



練習風景

いろいろな交流を通して一回り成長(幼保交流・フレンドパーク・交流給食)

11/8 11/21 11/22

今年は、案内する立場となった2年生。準備万端、年長さんの歩く速さに合わせたり、不安がらせないように話しかけたりと心配りが端々に見えました。子どもたちが楽しみにしている年に1回のフレンドパーク。今年ゲーム担当の仲間入りをした3年生は、みんなが楽しめるようするにはどうしたらよいかをしっかりと考えていました。交流給食は、フレンドパークを話題に楽しい会食となりました。

担任の異動のお知らせ

28日より5年1組担任渡邊知子教諭が出産のため、お休みに入らせていただいています。今までの温かいご配慮ありがとうございました。後任の担任として、高橋慶至(たかはしけいし)教諭が着任しました。よろしくお願い致します。